

>> Welcome to Altes Land on the River Elbe!

Dear Campervanners and Campers,

In the holiday region of Altes Land on the River Elbe you're sure to find a delightful spot to pitch your tent or park your campervan – be it in the middle of nature, under a star-lit sky or directly in the Old Quarter of town. You can watch the ships sailing up and down the river at night from the comfort of your own holiday home – who hasn't dreamed of a site so close to the water's edge? There's never a dull moment at Krautsand campervan park or Lühesand jetty: every year, around 13,000 ships from all over the world call at nearby Hamburg, Europe's second-largest port. And in spring, the cherry and apple trees burst into bloom, creating a natural canopy above your very own roof. In the two Hanseatic towns of Stade and Buxtehude, you can park your mobile home directly in the town centre and walk to the picturesque Old Quarters with their historic harbours dating back to Hanseatic times.

There are 32 campervan parks in beautiful surroundings, plus seven campsites for people seeking tranquillity and nature.



The freedom to set up camp wherever you want when you want in the middle of nature – that's what makes camping so appealing. And it's precisely what you'll find here with us!

Our whole team at the Tourism Board for the District of Stade / Elbe (Tourismusverband Landkreis Stade / Elbe e.V.) wishes you a wonderful holiday.

www.urlaubsregion-altesland.de
www.my-altesland.com

Genießen Sie den herrlichen Panoramablick auf die Elbe bei gepflegten Speisen und Getränken.

SB-Cafe - Restaurant - Bistro Elbblick

Täglich geöffnet
März bis 15. November
Winteröffnungszeiten:
www.elbblick-stadersand.de

Durchgehend warme Küche im Sommer bis 21.00 Uhr

Mo.-Sa. ab 11.30 Uhr > bis es dunkel ist
Sonntag ab 10.00 Uhr > bei Bedarf auch länger

Pächter R. Diekers

Mittwochs und freitags Schiffsankündigungen mit Erklärung
Stader Elbstraße 1 • 21683 Stadersand • Tel./Fax 04141/794641

WOHNMOBILHAFEN HAMBURG

WOHNMOBILHAFEN-HAMBURG.DE

24 Stunden geöffnet

Grüner Deich 8, 20097 Hamburg
ZUFAHRT ÜBER SÜDERSTRASSE
GPS Koordinaten:
Breitengrad: 53.543970 (53° 32' 38.29"N)
Längengrad: 10.028848 (10° 1' 43.85"O)

Keßdingen erleben!

Tourist-Info Keßdingen
Stader Straße 139
21737 Wischhafen
Telefon: 04770 - 831129

Drochterser Str. 39
21706 Drochtersen
Telefon: 04143 - 912140

info@tourismus-keßdingen.de · www.tourismus-keßdingen.de

Nur bei uns: den Apfel mal ganz anders erleben!

Das Allländers Original!

Wer das Alte Land und den Obstbau naturnah entdecken möchte, ist auf dem Herzapfelhof genau richtig! Herzapfel, Herz-Apfel-Garten, Bio-Obst selbst pflücken, Führungen – Der Bio-Obsthof lädt ein zum Verweilen im Grünen.

Herzapfelhof Lühs • Osterjork 102 • 21635 Jork • Tel.: 04162 254820-0 • herzapfelhof.de

INDIO-MOBIL

Reparatur - Wartung - Gas Service - Zubehörshop

Harburger Str. 191
21680 Stade
Tel. 04141.535950
www.indio-mobil.de
info@indio-mobil.de

>> Urlaubsregion Altes Land am Elbstrom

Altes Land am Elbstrom
Tourismusverband
Landkreis Stade / Elbe e. V.
Kirchenstieg 30
21720 Grünendeich
Tel. 0 41 42 / 81 38 38
Fax 0 41 42 / 81 38 40
info@tourismusverband-stade.de
www.urlaubsregion-altesland.de



Unser Service für Sie



Kostenfreie Urlaubsinfos: z. B. Rad-Infokarte, Freizeitmagazin, Urlaubsmagazin, Veranstaltungskalender, Elbe-Radwanderbus-Prospekt uvm.

Werden Sie unser Fan!
www.facebook.com/AltesLandamElbstrom
NEU: Tourenplaner (App) www.tourenplaner-altesland.de



Fotos: Martin Eichen (Treib), Herzapfelhof Lühs (links), Kerstin Lorenz, Susanne Seemann, Pepa Hristova, Arnold Diebels, Tourismusverband Landkreis Stade / Elbe e.V., Stader April 2017

Hausestadt Stade mit dem Wohnmobil

ENTDECKEN SIE DIE HISTORISCHE ALTSTADT MIT MARITIMEN FLAIR

Schippern Sie beispielsweise mit dem Fleetkahn auf dem Burggraben und lernen Sie dabei die Hansestadt aus außergewöhnlicher Perspektive kennen. Entdecken Sie die schönsten Fachwerkhäuser, die kleinsten Gassen und die beliebtesten Plätze bei einer der vielfältigen Stadtführungen. Stöbern Sie in den urigen Geschäften und genießen Sie die Einkehr in einem der zahlreichen Cafés direkt am Wasser.

TopPlatz

WOHNMOBILSTELLPLATZ AM SCHIFFFOTOR
SCHIFFFOTORSTR. 21 • 21682 STADE • 04141-409170
WWW.STADE-TOURISMUS.DE



Bett an Bord
Wohnmobil- und Campingplätze
Bed on Board
Caravan and Camping Sites

www.urlaubsregion-altesland.de



>> Herzlich willkommen im Alten Land am Elbstrom!

Liebe Wohnmobilsten und Camper,

in der Natur, unter dem Sternenhimmel oder direkt in der Altstadt. In der Urlaubsregion Altes Land am Elbstrom gibt es die schönsten Plätze um ein Zelt aufzuschlagen oder das Wohnmobil zu stellen. Bei Nacht aus dem Fenster des eigenen Urlaubsdomizils dem Schiffsverkehr auf der Elbe nachschauen – wer träumt nicht von einem so exponierten Platz am Wasser? Auf den Wohnmobilstellplätzen Krautsand oder am Anleger Lühesand an der Elbe wird es niemals langweilig: rund 13.000 Seeschiffe aus aller Welt laufen jährlich Hamburg, den zweitgrößten Hafen Europas, an. Und im Frühjahr entfaltet sich ein Zelt aus Kirsch- und Apfelblüten über dem eigenen Dach. Mitten im Zentrum der zwei Hansestädte Stade und Buxtehude können Wohnmobilsten ihr fahrendes Zuhause abstellen. Zu Fuß geht es von dort hinein in die malerischen Altstädte mit historischen Häfen aus der Zeit der Hanse.

Auf 32 Wohnmobilstellplätzen finden Wohnmobilsten einen schönen Platz für ihren Urlaub. Sieben Campingplätze warten auf Ruhe und Natur suchende Camper.

Ganz viel Unabhängigkeit, Mobilität und eine große Portion Natur – das ist es, was Camper lieben. Und all das finden Sie bei uns!

Eine herrliche Urlaubsreise wünscht das Team vom Tourismusverband Landkreis Stade / Elbe e. V.

Urlaub - Herz-Erfrischend-Natürlich.



